

Titel: Bubatz "endlich" legal! Ein Grund zum Feiern?

Text-/Moderationsvorschlag:

Seit Anfang des Monats ist Cannabis in Deutschland legal. Und das wird von vielen nicht nur am 20. April, dem 420 day, also dem inoffiziellen Welt-Cannabistag, ausgiebig gefeiert. Zugleich gibt es aber weiter viele Bedenken. Wir haben mit Elke Wallenwein, Suchthilfeexpertin bei der Diakonie Württemberg, darüber gesprochen.

Filmlänge: 2:26 Minuten Autor: Achim Schmidt

Kamera & Technik: Kamera: Martina Dippon, Claudio Murmann | Schnitt: Achim Schmidt

Region: deutschland

O-Töne:

Elke Wallenwein, Suchthilfeexpertin bei der Diakonie Württemberg

Infos:

Der Beitrag ist produziert von der Evangelisches Medienhaus GmbH in Stuttgart. Das Evangelisches Medienhaus hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen- relevante Themen herzustellen. Die evangelische Landeskirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

Kontakt:

Achim Schmidt
Evangelisches Medienhaus GmbH

Augustenstraße 124 | 70197 Stuttgart | Telefon: 07112227687
achim.schmidt@evmedienhaus.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann
bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**